

Palabras de Introducción:

La invitación que me envió el R.: .H.: Cesáreo R. Guillermo Veloz para dictar unas conferencias en el marco de las reuniones virtuales que se han hecho necesarias por la pandemia del virus COVID-19 me produjo un gran placer, pues me trajo a la memoria las inolvidables atenciones recibidas hace unos años atrás, cuando fui invitado por el I.: y P.: H.: Iván Rondón Sánchez

Mi esposa y yo disfrutamos de unos días maravillosos en vuestra hermosa tierra, en la que pudimos apreciar la riqueza de la naturaleza caribeña en todo su esplendor. Incluso tuvimos el honor de visitar vuestro Senado y el Palacio de Gobierno. Pero la experiencia más conmovedora de nuestra visita fue el encuentro con los hermanos de vuestras logias, donde pudimos apreciar en todo su valor la fraternidad universal de la Masonería mundial.

Ahora, me permito agregar algunos datos de mi currículo. Soy chileno, crecí y me eduqué en el puerto de Valparaíso, estudié Ingeniería Textil en la Universidad de Filadelfia, en los Estados Unidos, y de regreso a Chile ya me instalé en Santiago, donde trabajé en la industria textil y fui profesor en la Universidad Técnica.

Allí también conocí a mi futura esposa, Luisa Drapkin. Nos casamos en 1956 y después del nacimiento de nuestro cuarto hijo decidimos emigrar a Israel, donde vivimos hasta hoy. Fui nombrado Cónsul Honorario de Chile en Tel Aviv, sirviendo en dicha capacidad 45 años. Fui condecorado por el gobierno chileno con la Orden Bernardo O'Higgins.

Ingresé a la Masonería en la Logia América 86 de Santiago de Chile en 1959. Una vez en Israel, me afilié primero en un logia de habla inglesa, y en 1970 ayudé a fundar la Logia La Fraternidad 62, la primera de hablar castellana en Israel. Ocupé diversos puestos en la oficialidad de la Gran Logia, también en el Arco Real y en los grados superiores del Rito Escocés, llegando a ser elegido Soberano Gran Comendador en 1996. Soy un prolífico escritor de estudios masónicos, tanto en castellano como en inglés y hebreo. Más de una docena de libros y varios cientos de artículos míos fueron publicados en todo el mundo. Soy miembro de numerosas instituciones masónicas, miembro honorario o activo en más de una.

Estoy orgulloso de ser Masón, considero que nuestra Orden es la única en el mundo que permite mejorar el mundo mediante el mejoramiento de nosotros mismos, lo que llamamos pulir la piedra bruta. Espero que disfruten escuchando la historia de los Manuscritos del Mas Muerto y su posible relación con la Masonería. Por razones de sañud, no podré dictar la conferencia personalmente. Si desean comunicarse conmigo, mi dirección electrónica es lzeldis@netvision.net.il

León Zeldis Mandel, 33°